
     ALUMNI-NEWS
0 1 .  S E P T E M B E R  2 0 2 2 S E I T E  0 1

Die neuesten Nachrichten und Updates vom Alumni UHH e.V.

Liebe Vereinsmitglieder, Freunde und Förderer unseres
Vereins,
es ist viel passiert in den letzten Monaten und wir möchten
Euch mit diesen Alumni-News aktuelle Ein- und Ausblicke
aus dem Verein geben. Zum Einen, um Euch auf dem
Laufenden zu halten und zum Anderen, Euch Lust auf
weitere großartige Aktivitäten, spannende
Informationsveranstaltungen und aktives Vereinsleben zu
machen. 
Mit viel Geduld, Arbeit und Kreativität haben wir das letzte
Pandemie-Jahr gemeistert und sind mit viel Elan nach den
Corona-Beschränkungen wieder mit Exkursionen und
persönlichen Treffen gestartet, was allen sehr viel Spaß
macht. Gemeinsam mit Euch möchten wir den Verein
entwickeln und das Netzwerk rund um den Globus weiter
ausbauen. 
 
Wir möchten Euch einladen, uns zu unterstützen und Euch
aktiv einzubringen – wir freuen uns auf Euch!
 
Es grüßt Euch herzlich
 
Euer Ronald Heckl
1. Vorsitzender

Grußwort vom Vorstand
von Ronald 

GRUSSWORT VOM VORSTAND

ANTRITTSBESUCH BEI UNIV.-PROF. DR.
HAUKE HEEKEREN

SEITE 2

NEUES AUS DER GESCHÄFTSSTELLE: 
 

EINLADUNG ZUR TEILNAHME AM ALUMNI
CHOR

SEITE 5
 

VERABSCHIEDUNG VON LUZIARA HAJTE/
VORSTELLUNG VON MUHAMMED SAVAS

SEITE 6 
 
 

BERICHT ÜBER DIE
MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2022 

SEITE 3 

I N  D I E S E R  A U S G A B E :

FÜHRUNG DURCH DAS MILLERNTOR-
STADION
SEITE 4 
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Seit dem 1. März 2022 ist er der neue Präsident der Universität Hamburg:

Prof. Dr. Hauke Heekeren. Nach einer kleinen Terminverschiebung vom Juni

auf den August konnten wir ihn endlich näher kennenlernen. Wir, das sind

Huiwen Zhang-Dirks (2. Vorsitzende) und Ronald Heckl (1. Vorsitzender). In

einem entspannten Gespräch haben wir unsere Vorstellungen über die

Zusammenarbeit zwischen der Universität und den Alumni ergebnisoffen

diskutiert.

Nach Übergabe einer langen Liste unserer Ideen für gemeinsame Projekte

und eine gemeinsame Zukunft schlossen wir mit dem beidseitigen Wunsch,

die Gespräche noch in diesem Jahr zu vertiefen. Ziel ist es, die Wertigkeit,

an der Universität Hamburg studiert zu haben, dauerhaft zu erhöhen - auch

nach Ende des Studiums - sowie die Förderung des Zusammenhalts und des

Kontaktes zu den Ehemaligen der Universität Hamburg. Der Alumni e.V.

versteht sich dabei als "Vermittler" zwischen der Universität Hamburg und

der Wirtschaft.

Antrittsbesuch bei Univ.-Prof. Dr. Hauke Heekeren

von Ronald

F O T O  V O N  U H H  
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Die Mitgliederversammlung
von Yvonne

Am 16.06.2022 fand unter reger Beteiligung der Mitglieder unsere 

Jahresmitgliederversammlung statt. Im Rosenzimmer des Restaurants

„Speisekabinett“ in der Moorweidenstraße wurden neben dem formellen 

Teil der Versammlung, u.a. Entlastung des Vorstandes und Beschluss des 

Haushaltsplanes 2022, etc., auch angeregt über die Strategie und die 

zukünftige Ausrichtung sowie Ziele und Pläne des Vereines gesprochen. 

Hierbei lag der Fokus auf Einbindung der Mitglieder in weitere 

Aktivitäten und Ausbaus des Netzwerkes sowie weitere 

Kooperationsmöglichkeiten.

Möchtest Du die Zukunft des Vereins ebenfalls aktiv mitgestalten? Dann 

melde Dich gern in der Geschäftsstelle (E-Mail: info@alumni-uhh.de) 

Falls Du das Protokoll der Versammlung erhalten möchtest, melde Dich 

dort bitte ebenfalls.

F O T O  V O N  Y V O N N E  

mailto:info@alumni-uhh.de
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Der Marketingchef Martin Geisthardt vom FC St. Pauli bereitete uns am

24.08.2022 einen herzlichen Empfang im Millerntor-Stadion. Bei kühlen

Getränken und Snacks ließ sich Martin geduldig auf die zahlreichen und

neugierigen Fragen der Teilnehmer ein. Ausführlich berichtete er, wie

sich der FC St.Pauli bereits heute zur Nachhaltigkeit bekennt und eng

mit Kooperationspartnern zusammenarbeitet, um dieses komplexe und

vielfältige Thema voranzubringen. 

Anschließend wurde in zwei Gruppen das Stadion besichtigt. Von den

einzelnen und individuell eingerichteten Logen bis hin zu den

Umkleidekabinen wurden uns alle Türen geöffnet und spannende

Einblicke gewährt. An jeder Ecke gab es etwas zu erzählen und zu

bestaunen.

 

Schaut gerne auch HIER in unsere Bildergalerie auf unserer Homepage.

Wir bedanken uns bei Martin für die überaus gelungene Veranstaltung!  

Führung durch das Millerntor-Stadion
von Filipe

F O T O S  V O M  F C  S T . P A U L I  

https://alumni-uhh.de/2022/08/27/blick-hinter-die-kulissen-v-fc-st-pauli/


0 1 .  S E P T E M B E R  2 0 2 2 S E I T E  5  

Zu einem spontanen Wiesenkonzert hat sich unser Alumni-Chor im Juli

zusammengefunden, um nach längerer Corona-Abstinenz wieder

gemeinsam zu singen und den Abschluss des Semesters zu feiern. Anfang

September beginnt der Chor wieder mit den Proben. Wer Lust hat, im

Chor mitzuwirken, kann sich gern bei uns in der Geschäftsstelle melden

info@alumni-uhh.de.

Save the date: am 17. Dezember ist ein Weihnachtskonzert geplant!

Nähere Infos werden hier demnächst folgen oder findet ihr im

Spätherbst auf unserer Homepage.

Einladung zur Teilnahme am Alumni Chor
von Angelika

F O T O  V O M  C H O R  

mailto:info@alumni-uhh.de
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Funfact:
Wusstest du schon: Unser jetziger
Bundeskanzeler Olaf Scholz ist ein Alumni.
Olaf Scholz hat von 1978 bis 1985
Rechtwissenschaft an der Uni Hamburg
studiert.
 

Unsere studentische Hilfskraft Maria Luziara Hatje hat es im

Juli doch tatsächlich nach Brasilien gezogen und sie hat dort

ein Studium „Lateinamerika“ begonnen. Leider steht sie uns in

der Geschäftsstelle nun nicht mehr zur Verfügung und wir

möchten uns für ihren großartigen und wichtigen Einsatz

ganz herzlich bedanken. Sie plant neben ihrem Studium

tatsächlich dort den Aufbau eines Alumni-Chapters und wir

werden in unserer nächsten Ausgabe berichten, wie es in

Brasilien weiter geht! @Maria Luziara: Wir wünschen Dir auf

Deinen weiteren Wegen viel Glück und weiterhin Erfolg!

Verabschiedung Luziara  
von Yvonne  

 

Als sehr kompetenten Nachfolger für Maria Luziara

begrüßen wir Muhammed Savas als neue

Unterstützung im Geschäftsstellenteam! Muhammed

studiert Lehramt… und bereitet sich grad in einer

Schule auf den (wirklichen) Ernst des Lebens vor.

@Muhammed: Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit

und heißen Dich herzlich willkommen!

F O T O  V O N  Y V O N N E  


